

3年 学年通信



黒川先生のとく・とく・とくべつじゅぎょう!

栄養教諭の黒川先生が3年生のための特別授業を行いました。テーマは、「うく?しずむ?」です。

いつも食べている野菜は、水に浮くのかそれとも沈むのか…。そこに、きまりはあるのかについて考えました。タブレットを使って「かぼちゃは重いから沈む」「にんじんは細いから浮く」など、それぞれ理由をつけて予想しました。実際にやってみると、「土の上にあるものが浮いて、下にあるものが沈むんだ!」というきまりに気づき、「ほかの野菜でもやってみたい!」と考える子どもたちが多かったです。

何気ない日常に隠れている決まりを見つけていくいいきっかけになりました。



細いから浮く?
大きいと沈む?
どうだろう??



かぼちゃは重いから沈むかと思ったら、浮いたからびっくりした!!

社会見学行ってきました!

9月13日(火)には、天候に恵まれ、社会見学に行ってきました。午前中はニチエー三吉店に行きました。店長さんに店内を案内してもらいました。果物や野菜が入り口近くに置かれているのは、「季節が一番感じやすく、色味が鮮やかであること」や、サンマの近くに大根が置いてあるのは、「大根おろしとサンマを一緒に買う人が多いから」など、売り場はお客さんのことを考えて配置しているということを知りました。また、パイナップルの皮と芯をカットする機械を見せていただき、子どもたちはとても喜んでいました。

昼は明王台の展望台へ行き、福山市の街並みを観察した後みんなでお弁当を食べました。

午後からはJFEスチールへ行き、工場の中をバスで案内してもらいました。目の前で真っ赤な鉄がうすく伸ばされていく様子はとても迫力がありました。また、工場の中を電車が走っていることや、一つ一つの建物がとても大きいことにも驚いている様子でした。

これから社会科の学習で、お店で働く人や工場で働く人について勉強する際に、見学したことをふりかえっていかうと思います。

